



Le tabac à l'hôpital psy.

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 25 octobre 2007

Je suis scandalisé de voir que l'hôpital psychiatrique est un lieu où l'on fume beaucoup. Pourquoi assomme-t-on les malades avec de puissants cachets et que rien n'est fait contre le tabac ? Certains passent de l'asile au pavillon des cancéreux. Une AAH est à 621 euros moins 150 euros de tabac (1 paquet jour) que reste-t-il aux malades pour conserver leur logis ? Réalise-t-on le coût de telles pratiques ? À quand une mise en demeure d'appliquer la loi aux directeurs de ces hôpitaux ? À quand un encouragement aux familles pour qu'elles déposent plaintes ?

Réponse :

Si les familles viennent sur le site de DNF, elles trouveront tous les encouragements nécessaires et pourront même poser des questions précises et obtenir l'assistance gratuite de l'association pour mettre en demeure les établissements qui ne respectent pas la loi.